

# CARTA DE ESCULAPIO A SU HIJO

## (Resumen)

En la carta de Esculapio, se busca concientizar sobre lo que conlleva la medicina y todos los sacrificios que se tienen, nos muestra la realidad donde tenemos que estar para las personas todo el tiempo sin poder negarnos a atenderlos por el mismo compromiso que se tiene con ellos.

Nos enseña que tenemos que tener el tiempo, el valor, la honestidad y tolerancia para soportar todo lo que veremos, ya que se observaran las cosas más feas que se pueden imaginar y no tendremos una vida privada, ya que nos buscaran a todas horas y sin importar eso, tendremos que estar para esas personas, que cuando los salvemos agradecerán de todas las maneras posibles, pero cuando no se logre nos culparan de todo.

Nos muestra que ser médicos es un gran sacrificio y es algo que nos tendremos que dedicar de tiempo completo, la carta menciona que un médico debe responder a todas horas y a cualquiera de los casos en los que sea necesitado sin poder oponerse, ya que al entrar al mundo de la medicina se vuelve una parte importante para las personas y uno de los encargados de que la salud se mantenga, y donde las personas ven a un médico como un ser que tiene que ser perfecto y que siempre los apoyara en todas sus dolencias.